

La planta de tesa en Sparta abre sus puertas luego de una expansión de 40 millones de dólares

- Ganó 3,718 metros cuadrados que incluyen espacio de manufactura, desarrollo y pruebas de productos con clientes.
- La inversión destaca la estrategia de sustentabilidad de tesa y demuestra el compromiso con el mercado.
- Agregará 25 nuevos empleos locales.

Sparta, Michigan, 25 de octubre de 2023 – Con más de 16,638 metros cuadrados de espacio total y un área de producción de 9,760 metros cuadrados, la planta de tesa en Sparta, Michigan, está lista para iniciar. Luego de más de 2 años de construcción, el fabricante internacional de cintas adhesivas, tesa, completó su proyecto de expansión en el Condado Kent. Las instalaciones de Sparta, establecidas en 1982, fueron el primer sitio de manufactura de tesa fuera de Europa. Con esta expansión, los clientes de las industrias automotriz, transporte y logística, electrónica, construcción, papel corrugado, electrodomésticos, construcción e impresión, pueden ahora acceder a cintas adhesivas libres de solventes. La inversión marca un paso importante para tesa en el logro de su ambiciosa agenda de sustentabilidad, que incluye la transición a largo plazo de la producción sin solventes en sus instalaciones y el uso de materias primas de bases biológicas y recicladas.



La planta de tesa en Sparta eleva la presencia en Norteamérica y los esfuerzos sustentables

Las instalaciones de tesa en Sparta están siguiendo una estrategia integral. Además de la producción sin solventes, el sitio ahora cuenta con un laboratorio de desarrollo de tecnología y productos más amplio, y un centro de soluciones para el cliente en donde los socios pueden colaborar con tesa para probar y desarrollar soluciones más sustentables. Este paso tiene como objetivo fortalecer la cooperación de tesa con clientes y socios en EE. UU., Canadá y México, ofreciendo soluciones integrales.

"Este es un día especial para nosotros", dijo Tobias Banik, presidente y director regional de tesa tape Norteamérica. "La finalización de la expansión del sitio, incluidos los nuevos equipos y el Centro de soluciones para el cliente, representa un hito importante para tesa, ya que mejora nuestra presencia en Norteamérica y nuestros esfuerzos de sustentabilidad. Nuestro trabajo principal comienza ahora y esperamos utilizar nuestro nuevo espacio para desarrollar mejores productos y más sustentables para nuestros clientes".

"América del Norte es una región fundamental para nosotros en la que queremos crecer con fuerza", añadió el Dr. Jörg Diesfeld, (CFO) director financiero de tesa SE. Gracias a la expansión, tesa tape está añadiendo 25 nuevos empleos en Michigan. "Para subrayar esto y alinearlo con nuestros objetivos de sustentabilidad, con esta importante inversión hemos dado un paso estratégico en esta dirección. Contamos con los expertos adecuados en el sitio y las instalaciones necesarias para lograr un éxito sostenible. La expansión no se trata solo de fortalecer nuestra presencia en América del Norte, sino también de robustecer nuestra huella global, enfatizar nuestro enfoque en el desarrollo técnico e impulsar la innovación".

Mayor espacio de producción y nueva maquinaria para productos más sustentables

Con el término de los trabajos de construcción, la instalación cuenta ahora con 2,600 metros cuadrados adicionales de espacio de fabricación, lo que aumenta el área total a más de 3,718 metros cuadrados. Esta nueva área alberga equipos de producción diseñados con un concepto de "residuo cero", que se espera que reduzca el consumo de gas natural en aproximadamente un 40% una vez que la maquinaria más antigua sea desmantelada permanentemente a finales de este año. Las instalaciones también incluyen una gran área de desarrollo de productos, además del nuevo Centro de soluciones para el cliente. Mientras se completa esta fase de construcción, se iniciará otra fase que incluirá la construcción de un almacén.

Jason Kirk, director de ventas y Marketing de tesa tape, dijo: "El año pasado celebramos el 40º aniversario de la planta de tesa en Sparta, ahora podemos ofrecer a nuestros clientes productos más sustentables y sin solventes. Además, podemos realizar pruebas exhaustivas con ellos en el sitio y ser aún mejores y más precisos con las soluciones que ofrecemos. Esta expansión continúa solidificando nuestra presencia en Michigan y estamos entusiasmados de continuar aumentando esa presencia con nuestra nueva oficina corporativa en Grand Rapids. ¡Lo mejor está por llegar para las cintas tesa en Norteamérica!".

La ampliación de la planta de tesa en Sparta, Michigan, se celebró con una ceremonia de inauguración. Además de empleados de tesa Sparta, participaron empleados de tesa Norteamérica, ejecutivos de tesa Alemania, socios comerciales y organizaciones locales de Michigan.